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Antrag der FWV - Fraktion  

- Essbare Stadt – ein Beitrag zur nachhaltigen und zukunftsfähigen Stadtentwicklung  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck, 

 

das Konzept der Essbaren Stadt zielt auf die Anreicherung der Stadt mit Fruchtgehölzen aller Art und die 

Schaffung von Gemeinschaftsgärten, hin zu einer neuen Qualität der städtischen Freiraumnutzung mit 

stringenter Wirkung für die Zukunftsfähigkeit der Stadt Reutlingen. 

Dabei kommt es zu einer Nutzung urbanen Raums zum Anbau von Lebensmitteln durch die Bevölkerung. So 

können Brachflächen, Parks, aber auch Fußgängerzonen und Spielplätze mit essbaren Pflanzen bepflanzt 

werden. Bei einem Anbau durch die Stadtbewohner entfällt die Trennung von Produzent und Konsument und 

es können Ansätze zur Bildung und Inklusion von Bevölkerungsgruppen erzielt werden – 

gesellschaftspolitische und soziale Ziele sind damit verbunden. 

In Deutschland sind seit 2009 nach aktuellem Stand 45 Städte essbare Stadt. 

 

Wir beantragen, 

die Stadt Reutlingen etabliert sich als essbare Stadt und die Stadtverwaltung schafft dafür die Grundlagen und 

begleitet die einzelnen Projekte.  

 

Begründung: 

Das Projekt der essbaren Stadt verfolgt eine nachhaltige und zukunftsfähige Stadtentwicklung mit u.a.  

Förderung der Anpassungsfähigkeit der Stadt an sich verändernde globale Bedingungen inkl. des 

Klimawandels.  

Das Projekt ist dazu angetan, den sozialen Zusammenhalt der Stadtgesellschaft zu gestalten und zu fördern. 

Weiter kommt es zur Schaffung neuer Lebensräume und zu einer stadtklimatischen Aufwertung durch 

mannigfaltige Begrünung und nicht zuletzt zu einer Aktivierung der Bürger für die Gestaltung der eigenen Stadt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Jürgen U. Fuchs 

Fraktionsvorsitzender 

 

 
  

mailto:juergenufuchs@t-online.de

